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「１１９番映像通報システム」は、電話だけでは伝えることが難しい災害現場などの状況を

映像で送信することができるシステムです。１１９番通報を受けた通信指令員が必要と判断し

たときに、通報者へ映像の送信をお願いすることがあります。 

なお、通信料は通報者の負担となりますが、ご協力をお願いします。 
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日頃からの温かいご支援とご指導に心より感謝申し上げます。 

新型コロナウイルス感染症の５類移行後、初めての本格開催となっ

た日立さくらまつりやひたち国際大道芸は、多くの方々にお越しいた

だくとともに、本年４月でリニューアルオープンから１周年を迎えた

日立駅前大型商業施設「ヒタチエ」は、この１年間で３００万人を超

える方々に来店いただくなど、まちのにぎわいがもたらされました。 

今後ともまちのにぎわいづくりに努めてまいりますので、引き続き

のご指導をよろしくお願いいたします。 

「１１９番映像通報システム」の運用を開始しました 

 

 

 

① 現場に居合わせた方に

よる１１９番通報 

システムの流れ 

② 通信指令員が通報者に

映像送信の協力を依頼 

③ 通信指令員が通報者に

ショートメッセージで

ＵＲＬを送信 

④ 通報者がＵＲＬをタッ

プして撮影を開始 

奏功した事例 

火 災 延焼状況の映像を活動隊と共有したことで、早期に各隊へ活動方針の指示が出せた。 

救 助 要救助者の状況を把握できたことで、活動隊が現場到着前に対応方針が決定できた。 
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市民運動公園野球場の再整備事業について 

野球場の再整備事業は、当初、令和８年３月の完成を予定していましたが、工事作業員の人手不足

などの理由により、３ケ月遅れる見通しになりました。ご理解のほどよろしくお願いします。 

令和６年 第２回定例会開催 
 

一般会計予算が25億3,620万円追加補正されました。主な事業は以下の通りです。 

令和６年度 一般会計補正予算が可決されました。 
 

令和６年第２回（６月）定例会が、６月６日から２０日まで開催されました。 

定例会報告 
 

■ 定額減税補足給付金給付事業 

・・・・・（13億9,690万円） 

◆国が実施する定額減税（4万円）

について、所得税および住民税か

ら減税しきれない方に対して給付

金を支給 
 

■ 児童手当支給・・・・・（4億7,100万円） 

◆令和６年１０月から児童手当 

制度が拡充されることに伴い、

児童手当費を増額 

 
 

■ 予防接種事業・・・・・（3億7,220万円） 

◆令和６年度の新型コロナウイルス

ワクチン接種（年1回）につい

て、本市の独自助成を含めた経費

を計上 

■ 物価高騰対応重点給付金事業 

・・・・・（2億9,530万円） 

◆物価高騰の影響を受けている

低所得世帯を支援するため、

給付金を支給 
 

■ 日立地区産業支援センター 

管理運営経費・・・（▲5,400 万円） 

◆日立地区産業支援センターの

太陽光発電設備工事費を減額 
 

■ 施設整備事業・・・・・・・（1,850 万円） 

◆坂本東小学校の空調設備改修

工事を実施 
 

 

■ その他・・・・・・・・・・（3,630万円） 

◆かみね公園施設整備事業 

◆住宅管理経費 他 

▲ 完成イメージ図 

＜再整備の概要＞【カッコ内は現施設】 
 

・収 容 人 数：約15,000人【約12,000人】 

       ※内野…約8,000人 

外野…約7,000人（芝生席） 
 

・グラウンド：両翼100ｍ【094ｍ】 

 中堅122ｍ【120ｍ】 
 

・附 属 設 備：防球ネット、夜間照明、 

ふれあい広場など 
 

・メインスタンド：観客席、ダッグアウト、 

         ブルペン、更衣室など 
 

・完 成 予 定：令和８年６月 
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６月１１日に行われた一般質問の一部を抜粋して紹介します。 

 

１． 消防施設の浸水対策について 
 

【質問】市役所本庁舎の地下に設置してある電源関連設備は、昨年９月の台風に伴う豪雨により浸

水したことで一時的に電源を喪失したが、宮田川等に隣接している消防拠点施設においても電源関

連設備が地下に設置してあるため、浸水の際は、電源を喪失する恐れがある。浸水対策を講じるべ

きではないか。                                      

 
【消防長】昨年９月の台風に伴う豪雨時は、消防拠点施設に浸水被害はなかったが、宮田川等から
多量の水が流入した場合には、消防拠点施設としての機能に影響を及ぼす可能性がある。現在、県
では、宮田川の洪水浸水想定区域図を作成中であるため、その状況を踏まえ、止水板を設置するな
どの最も効果的な対応策を適時検討する。いずれにしても、消防拠点施設は、重要な防災活動拠点
であり、災害時の消防活動を継続していくため、施設の浸水対策をはじめ、人員・車両・装備等の
全ての消防力の確保に万全を期していく。 
 

 

２． 断水時における応急給水拠点の設定について 
 

【質問】本市は、東日本大震災により市内全域で断水した経験を踏まえ、市内３０か所に応急給水

拠点を設定しているが、自家用車で移動して給水することを想定している。高齢化に伴い自家用車

を保有していない方が増加傾向にあるため、新たな応急給水拠点を設定すべきではないか。                                        

 
【上下水道部長】本市の応急給水拠点は、２３のコミュニティ単会、およ
び、民間事業者との協働による給水活動が行えるような配置にしている。
また、備蓄倉庫へ給水タンクを事前に配備するなど、応急給水が迅速、
かつ効率良く行えるよう改善してきたが、防災訓練の参加者からは、応
急給水拠点が少ないとの意見や、自家用車での移動が困難になってきた
などの意見がある。そのため、今後は、貯水機能が付随した給水管や、
公共施設の受水槽に緊急時用の蛇口を設置するなど、他自治体の事例を
取り入れながら、給水することが困難な十王地区や山側住宅団地へ新た
な応急給水拠点の設定を検討していく。 
 

 

３． ＳＮＳを活用した広聴機能の強化について 
 

【質問】市は、市民からの意見を収集する手法として、インターネットモニターを実施しているが、

若者や子育て世代の登録者数が少ないため、多様な意見を収集できていない。若者を含めた幅広い世

代が利用しているＳＮＳを活用したアンケート調査を行うなど、広聴機能を強化すべきではないか。  

 
【市長公室長】市では、広聴機能の拡充として、本年３月の市公式ホームページの再構築に合わせ、
問い合わせフォームからいただいた市民の様々な意見や要望に迅速に対応するため、各課が進捗管
理できるシステムを導入し、施策の改善に活用できる環境を整えてきた。ＳＮＳを活用したアンケ
ート調査については、直接的な費用をかけることもなく、案内メッセージの内容にも様々な工夫が
できるため、各課が実施するアンケート調査の案内方法の一つに加え、幅広い世代から得られた意
見や要望を施策の改善に活用するなど、更なる広聴機能の充実を図っていく。 

 

 

会派「民主クラブ」の一般質問について 

日本陸上競技連盟公認コース 

ひたちシーサイドマラソン2024 参加者募集中です！ 
 

 

11月17日（日）に開催する『ひたちシーサイドマラソン2024』では、8月31日（土）

まで参加者を募集しています。詳しくは、大会ホームページをご確認ください。 
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～友だち登録～ 

次のいずれかの方法で「日立市公式ＬＩＮＥ」を登録してください。 

① ＬＩＮＥアプリの友だち追加画面から 

ＱＲコードを読み込んで登録 

② ＬＩＮＥアプリの友だち追加画面で 

「@hitachi-city」をＩＤ検索して登録 

日立市公式ＬＩＮＥで市政情報を発信しています 

活 動 報 告 

【４月】 
・日立さくらロードレース 

・坂本東小学校 開校式 

・サッカースポーツ少年団 入団式 
 

 

【５月】 
・日立市･山辺町友好都市 

提携２０周年記念式典 

・ひたち国際大道芸 

・体育祭（久慈中・坂本中） 

・運動会（久慈小・坂本東小） 
 

 

【６月】 
・日立市議会 第２回定例会 

（６月６日～６月２０日） 

・南部地区文化祭 

・日立工業高校同窓会総会 

・日立市上下水道フェア 

日立市公式ＬＩＮＥアカウントで気象情報やおでかけ情報など、

市政情報を発信しています。是非、友だち登録してください。 

ト ピ ッ ク ス 

●日立さくらロードレース 

今年の日立さくらロードレース

は平和通りの桜が咲き誇る中を 

１万人を超えるランナーが駆け抜

けました。開会式には浅野衆議院

議員と齋藤県議会議員と一緒に出

席しました。 

メニューボタンから欲しい情報にアクセスできます。 

気 象 情 報 ３日間の市内各地の天気予報を掲載！ 

避 難 情 報 避難所の開設状況を一目で確認！ 

おでかけ情報 最新のイベントをカレンダー形式でお知らせ！ 

ハザードマップ お住まいの地域のハザードマップをチェック！ 

防 災 無 線 防災行政無線で放送した内容を掲載！ 

市 公 式 Ｈ Ｐ 市ホームページに簡単アクセス！ 

●日立市･山辺町友好都市 

提携２０周年記念式典 

山辺町（山形県）とは江戸時代

後期に助川町に建てられた｢助川

海防城｣を縁に住民同士の親交が

深まったことをきっかけに友好都

市提携が結ばれました。日立市か

らはステンドグラスの絵皿を記念

品として贈りました。 
▲ 日立市長と山辺町長 


